



Blue-Bot – Les défis

Nous étions avec Jade, elle nous avons appris à diriger «BLUE BOT» avec une application sur une tablette.

Nous avons mis des obstacles sur un parcours, il fallait programmer le trajet avec l'application. Tout ce que BLU BOT faisait sur la tablette, il le faisait sur le parcours. Une fois que nous avons appuyé sur «GO» le robot a avancé.

Nous avons fait des courses avec «BLUE BOT» - le premier arrivé avait gagné. Ensuite, nous avons mis deux «BLUE BOT» sur le même parcours sans qu'ils ne se rentrent dedans.

